

令和5年度二本松北小学校 学校だより No. 27

輝け!北っ子!

令和5年 6月20日

文責:校長 大内雅之

## / 一メディアデー6月26日(月)

## ~御家庭の協力を~

26日は、すべてのメディア、すべての時間を対象としています。インターネット、スマート

フォン・携帯電話、ゲーム機、テレビ、DVD・・・。大変強い取組であることは自覚しています。しかし、それぐらいやらないとメディアの問題解決は前進しないであろうという危機感をもっています。

今回のノーメディアデーを含め、メディアコントロールの取組は、

- 友達とのトラブル回避
- 基本的な学習習慣、生活習慣の定着
- 家庭学習への集中
- 家族との会話時間の増加 等

を目的としています。もちろんこの期間だけ行えば解決できる問題ではないことも分かっています。メディアとの付き合い方について考える機会になることを期待しています。



また、ご家庭においては、メディアから離すことはもちろんですが、この機会に

- メディアの使い方について家族で話し合う。
- 「夜9時にはスマホ・ゲームは決まった場所に置く」など約束を決める。
- メディア以外の楽しさの体験

などの取組の推進をお願いします。

## チャレンジ弁当 いかがでしたか?

19日の「チャレンジ弁当」では 大変お世話になりました。 週明けの朝からご家庭に大きなご負担を掛けました。御協力に感謝いたします。

お弁当の時間、各教室の子どもたちの様子を見て回りましたが、子どもたちはとても楽しみにしている様子でした。

「自分でお弁当を作りました。炒め物をして・・・」

「好きなおかずが入っています。うれしいです。」等、子どもたちの喜びの声が聞けました。

私も朝から「弁当つくり」にチャレンジしました。実際に自分で作ってみて、あらためて給食のありがたさや感謝の気持ちをもつことができたように思います。子どもたちにも感想を聞いてみてください。

## 保護者の皆様からの声をお待ちしています。

~学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください(または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで)~



----切り取り線

